
Procès-verbal du conseil Municipal du 17/10/2023 

 

Maire: Coldefy Jacques 

 

Conseillers municipaux présents : Belin Jérôme, Mejecaze Jean-Paul, Mas Cédric, Gallineau 

Sébastien, Soulier Bruno, Mezy Amandine, Serrau Martial, Grimal Béatrice 

 

Absents : Martinez Dimitri à donné pouvoir à Mas Cédric, Bouyssou Vanessa et à donné 

pouvoir à Mezy Amandine, Verbiguié Laurie 

 

Secrétaire de séance : Soulier Bruno, 

Secrétaire auxiliaire : Prunet Catherine  

Ouverture de la séance : 18h48  

 

Approbation du compte rendu de la séance du conseil Municipal du 25/09/2023 :  

Voté à l’unanimité 

 

Transfert/virement du résultat comptable 2022 du budget assainissement au Syndicat Mixte 

Limargue Ségala suite au transfert de la compétence. 

 

Transfert du résultat comptable 2022 pour un montant de 24053,48€. 

 

Voté à l’unanimité 

 

Tarif de location de la salle des fêtes. 

 

 Tarif journalier 2024 Forfait ménage Location vaisselle 

Particulier commune 60,00€ / jour 80,00 € 30,00 € 

Association commune Gratuit 80,00 € 30,00 € 

Particulier hors commune 140,00€ / jour 80,00 € 30,00 € 

Association hors commune 140,00€ / jour 80,00 € 30,00 € 

Entreprise commune 60,00€ / jour 80,00 €  30,00 €  

Entreprise hors commune 140,00€ / jour 80,00 €  30,00 €  

 

Voté à l’unanimité 

 

Présentation du Rapport sur le Prix et la Qualité du Service public d’assainissement non 

collectif du Grand-Figeac année 2022. 

 

 

Voté à l’unanimité 

 

 

 

 

 

 



Questions diverses. 

 

- Aménagement local associatif à côté de la salle des fêtes, début des travaux début 2024 

- Demande de subvention de l’APE et de l’association de la sécurité routière. 

  - les demandes de subventions seront examinées au printemps 2024 lors de 

l’élaboration du budget communal 

- DIA LACOUT et LAFON, pas de préemption de la part du conseil 

- Rénovation des menuiseries de la salle des fêtes, présentation de 4 coloris et le montant des 

travaux revus à la baisse. 

  - devis initial : 21547,20 € 

  - devis rectifié : 20389,20 € 

- Problèmes dans certains départements sur l’enlèvement et le dépôt des ordures ménagères. 

  - facturation du dépôt 

  - moins de point de lieu de collecte ou très loin (8kms…) 

  - problématique concernant les touristes 

  - le conseil se réunira pour discuter de ce sujet ultérieurement 
- Dossier de demande de subvention pour les associations du village 
  - Le dossier présenté est trop lourd et sera retravaillé et discuté en commission, pour 

validation au conseil municipal 
 

 

 

Fin de la séance à 21h30 

 

 


